



## 部活動紹介・・・各部活動、それぞれの魅力を紹介！



新学期がスタートして2週目の4月14日(月)、部活動紹介が行われました。

各部活動、それぞれの特徴や魅力を新入生に紹介しました。

中学生として「勉強」はとても大事なことで、更に「部活動」で学べることも多くあります。

部活動が盛んな錦中学校、これからの活躍を期待しています。



## 錦中生、大活躍！

## 女子ソフトテニス部 女子バレーボール部 陸上部(長距離)



○女子ソフトテニス部 **優勝**  
【4/12 人吉球磨中学生ソフトテニス選手権大会】  
→4/26(土)・・・県大会へ

○女子バレーボール部 **優勝**  
【4/12 郡市春季中学生バレーボール大会】

○坂本春翔さん  
(陸上部)  
**組順位1位**  
【4/12 金栗記念選抜  
陸上中長距離大会  
2025(3000m)】



今年度がスタートしたばかりですが・・・部活動生の素晴らしい結果が報告されました。錦中を勢いづける素晴らしいスタートです。**がんばれ、錦中生！**

「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中生の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。

